



Lampadaire public gênant

Par Pouchka

Bonjour,

Après la construction de notre logement neuf, il a été installé juste devant nos fenêtres (à 1m20 de distance environ) un lampadaire. Depuis peu, ils ont en plus ajouté juste sous celui-ci, un panneau lumineux qui détecte la vitesse des véhicules. Celui-ci fonctionne toute la nuit même quand aucun véhicule ne passe... Si les volets ne sont pas fermés quand la nuit tombe, tout notre salon et notre chambre sont envahis par la lumière car nous sommes au rez de chaussée sur rue et les fenêtres sont très grandes. Avons-nous un recours ?

Merci.

Par yapasdequoi

Bonjour,

Oui : fermez les volets.

Plus risqué : écrire au maire pour demander le déplacement du lampadaire.